

Die Ratisbona Zeitarbeit GmbH wird neuer Bronze-Partner des EVR

Geschrieben von: Stefan Liebergesell
Montag, den 09. Januar 2017 um 09:38 Uhr



Der EV Regensburg begrüßt die Ratisbona Zeitarbeit GmbH herzlich in seinen Sponsorenreihen.

Das mehrfach ausgezeichnete Unternehmen wurde 1994 von Norbert Meier gegründet, der bis zum heutigen Tage geschäftsführender Gesellschafter ist. Bayernweit ist das Unternehmen an zwölf Standorten vertreten und ist auch deutschlandweit als Personaldienstleister tätig. Neben der klassischen Arbeitnehmerüberlassung bietet das Unternehmen weitere Dienstleistungen eines modernen Personalmanagements an, etwa in der Personalvermittlung, Personalberatung, On-Site Management und dem Outsourcing.

Auch auf der Mitarbeiterseite ist der Personaldienstleister bestens positioniert. Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen erhalten neben einer übertariflichen Bezahlung sämtliche Sozialleistungen inklusive einer betrieblichen Altersvorsorge. Ein unbefristeter Arbeitsvertrag ist bei der Ratisbona Zeitarbeit GmbH längst Standard. Diverse Zulagen kommen den Kräften der Ratisbona Zeitarbeit GmbH ebenfalls regelmäßig zu. Eine umfassende Einarbeitung und Betreuung ist stets gewährleistet. Zahlreiche Weiterqualifizierungsmaßnahmen wie Staplerkurse, Schweißlehrgänge und vieles mehr werden selbstverständlich auch angeboten.

Die Ratisbona Zeitarbeit GmbH zeichnet sich durch Professionalität auf höchstem Niveau aus. Der formulierte Firmenslogan lautet wie folgt: "Gemeinsam ans Ziel!" Dies gilt nicht nur für ein Unternehmen aus dem Personalmanagement, sondern auch für einen Eishockeyclub, wie dem EVR. Denn nur wenn man zusammen arbeitet, kommt man ans Ziel!

Der EV Regensburg bedankt sich für das Vertrauen und freut sich auf die Kooperation mit der Ratisbona Zeitarbeit GmbH.